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九州がんプロ養成基盤推進プラン 市民公開講座 「がん治療を考える」 

アンケート結果報告 

 

 市民公開講座（平成 25 年 12 月 7 日）に参加いただいた方々にアンケートにご協力いた

だきました。５５名の参加者のうち、５１名の方にアンケートにご回答いただきました。 
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◎今後取りあげた方がよいと思われるテーマ  

・病院同士の連携・病院内の他科との連携 

・乳がん・子宮頸がんなども取り上げてほしい。 

・肉腫などの症例が少ないテーマも取り上げていただきたい。 

・がんと遺伝子の関係・がんを予防する生活習慣・患者と家族のありかた、接し方 

・予防医学について 

・早期発見の重要性（健康診断の重要性）が死亡率を減らす 

・質の高い患者とは？ 

・患者自身ができる術後化学療法、放射線療法、緩和ケア時の生活、食事の取り組み方法に

ついて講義して頂けると良いと思います。 

・抗がん剤の副作用について  

・がん患者の対処の方法について 

・がん以外の病気又は新薬についても。 

・認知症と薬。薬の弊害で高齢の認知症を引き起こしている例も多いのでは？体験より色々

とお話を伺いたい。 

 

◎ご意見、ご感想 

・とても参考になりました。 

・特に上野先生のチーム医療はもっともっと進めていただきたいと思います。 

・「痛みの強さ」の共有は本当に難しい事です。 

・新しい情報がある時はいつでもこのような講座を開いて教えてほしい。 
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・とても分かりやすかったです。 

・今日紹介された最新放射線治療が標準的になる確率は？どのくらい時間がかかるのか？ 

・最近の化学療法は遺伝子変異にスポットがあたりすぎているような印象を受ける。                                       

もちろん変異がない場合の治療も進んでいると思うが。 

・放射線治療の内容などを詳しく聞けて大変勉強になりました。 

・最新の医学では、どの程度までがん治療が進んでいるのかを分かりやすく知りたい。 

・導入がよく考えられており楽しく拝聴致しました。 

・初めて参加しました。チーム医療の事などよく分かりました。 

・大変参考になりました。患者の家族のお話をもう少し聞いてみたいと思いました。(患者

への接し方やサポート) 

・本日は大変役に立つ講演ばかりで拝聴できたのは幸せでした。 

・臨床腫瘍学講座は外来をお持ちですか？主治医からのご紹介のみ？ 

又はセカンドオピニオンを受けておられるか？ 

・本日の講座は大変ためになりました。私もがんに負けず頑張ります。 

・頑張ってください。 

       


